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行事予定
 
 8月   4日　早朝例会
                 親睦ゴルフ
 
8月 11日　定款の規定により
                休会

8月 18日　部門セミナー報告
                管理運営
                公共イメージ向上
                会員増強維持

 8月 25日　会員卓話 
                藤村作会員

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日も出席いただきありがとうございます。

　本日の食事は少し設えをさせて頂きました。本日の「冷や汁」は昔

から埼玉県の比企郡（現在の川島町や東松山市あたり）を中心に夏の

暑い時期に良く食されてきた郷土料理です。私は埼玉県の郷土料理で

ある「冷や汁」を是非会員の皆様に食していただきたく、料理長にご

無理を言って作っていただきました。私も子供のころよくすり鉢でご

まをすり、味噌と少量の砂糖そしてネギやオオバ、キュウリなどの薬

味をたくさん入れ、冷たい氷水を入れよく食べた記憶があります。皆

さん、本日の冷や汁のお味はいかがでしたか？今後機会がありました

ら、埼玉県の数ある郷土料理を提供できればと思っています。次回は、

行田のゼリーフライを検討しています。

　さて先週末から、部門セミナーが始まりました。第一回目は合同部

門セミナーで場所は川口駅前市民ホール・フレンディアで開催され、

当クラブからは、私と門崎幹事、長沼副会長と坂本副幹事、藤村さん

の５名で参加しました。内容は２部形式で行われました。２部形式の

分科会では、門崎幹事は会員増強の分科会で、私は会長分科会でした。

会長セミナーを受講するのかと思っていたところ、会員増強のテーブ

ルディスカッションでした。会員増強の内容は新入会員を入会させる

までの方法や、クラブに同好会を作ってそこから新たな会員となるべ

き人材を確保するといったものでした。各クラブとも会員増強は試行

錯誤している様でした。今年度のセミナーは、会長幹事の出席義務が

あり、セミナーは８月後半まで続くので門崎幹事とスケジュールの間

違いの無いよう管理をしっかりとしていきます。

　同好会の話が出ましたので少しお話をさせていただきます。実は昨

年、私は非公式ではありますが、上尾ロータリー電車クラブを立ち上

げました。活動メンバーは現在３名です。この電車クラブの目的は、

電車（在来線）に乗り、行く先々の名勝、銘酒、名物、秘湯や名湯を

楽しむ、そして何よりも電車を楽しむことを目的としています。年間

で３回くらい活動をしています。第１回目は、上越線に乗って群馬県

と新潟県の県境にあるモグラ駅と呼ばれている「土合駅」の見学と、

越後湯沢のおいしいコシヒカリ、銘酒　八海山と温泉を堪能してまい

2022-2023年度　深澤　圭司会長

Ａｇ
ｅｏ Ｒ

ｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ  Ａｇｅｏ Ｒｏｔａｒｙ Ｃ
ｌｕｂ

例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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■深澤会長：本日も出席ありがとうございました。

■門崎幹事：斎藤直前会長、長沼副会長、１年間

　　　　　　ありがとうございました。

■長沼副会長：上尾夏まつりが盛大に開催され良かっ

　　　　　　たです。関係者の皆様、お疲れ様でした。

■坂本副幹事：本日もよろしくお願いします。

■武重会員：前年度事業報告、ありがとうございます。

■大塚信郎会員：出席率の計算についてご検討下さい。

■村岡会員：近況報告、ご静聴いただきありがとうご

　　　　　　ざいました。

■尾花会員：１年間ありがとうございました。

■島村会員：斎藤直前会長、長沼直前幹事、一年間お

　　　　　　疲れさまでした。

■樋口会員：前年度役員の皆さま、お疲れ様でした！

■宇多村会員：斎藤年度、お疲れ様でした！

■斎藤修弘会員：結婚・誕生、おめでとうございます。

■小田切会員：昨年、お疲れ様でした。

■関口良康会員：前年度役員の皆さま、お疲れ様でし

　　　　　　た！

■山崎会員：前年度役員の皆さま、お疲れ様でした！

2022,7,20 於：上尾市役所畠山稔 上尾市長に表敬訪問しました

　深澤圭司会長と門崎由幸幹事が

畠山稔上尾市長に表敬訪問をしま

した。

　創立60周年となる当クラブの、

今年度の記念事業・記念講演や活

動を深澤会長が案内すると、畠山

市長は理解を示し、事業・講演へ

の出席を前向きに調整してくださ

る旨、ご回答いただきました。

前年度決算報告・前年度事業報告、ありがとうございました。
前年度役員の皆さま、お疲れ様でした。

会員数　　　　35　　　
出席数　　　　15
出席免除       5
欠席数      　15

出席率

 50.00％
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幹　事　報　告

委員長報告

門崎　由幸幹事

村岡　武仁会員

60周年記念ブレザー副担当　樋口雅之会員

近況報告

◇コロナ感染拡大を慎重

に見極めながら、今後の

例会運営について執行部

や理事会で検討したいと

思います。

◇今週末、来週末、そし

て８月に部門セミナーが開催されます。後日、セミ

ナー報告がありますので、出席予定者さんたちはよ

ろしくお願いいたします。

◇来週、ガバナー公式訪問が開催されます。タイム

スケジュールをお配りしましたのでご確認をお願い

いたします。例会終了後、テーブルレイアウトを変

更しますので一旦退出いただき、クラブ協議会にな

りますのでよろしくお願いいたします。

　１カ月前に運転免許更

新のための認知症検査を

上尾警察署で行いました。

そこではイラストを１６

枚見て記憶し、いったん

数字を消す作業をしてか

ら先ほど見たイラストを思い出す作業をしました。

りました。何故この様なモグラ駅が出来たかと言う

と、上越線の開業当時は単線でした。清水トンネル

と、２つのループ線で勾配を取りながら、三国山脈

を登っていました。しかし、1960年代、日本経済が

発展するにつれて、大動脈である上越線が単線では

輸送量が追い付かなくなり複線化する事に決定しま

した。そして、1967年に全線複線化が完了し、現在

の新清水トンネルが開通しました、新線の開通に伴

い土合駅（下り線）が駅の中に作られ当時はスキー

ヤーで大変賑わいを見せたそうです。当時は、モグ

ラ駅を始発とする臨時列車も運転されていました。

現在は、北陸新幹線が開業をして当時の賑わいはあ

りませんが、観光スポットとして１日６本の普通列

車が停車する秘境駅として人気があります。メンバ

ーである小田切君は、興味のあまりホームに降りて

しまい停車時間が短く、危うく列車に乗り遅れると

ころでした。もし乗り遅れた場合は、２〜３時間待

ちでした。興味のある方は是非一度訪れてみてくだ

さい。次回、第４回目は栃木県の烏山を企画してい

ます。那珂川にかけてあるやな場で天然アユと、銘

酒・東力士でチョイと一杯、そして最後に宇都宮の

餃子の食べ比べを予定しています。もし、電車クラ

ブに参加してみたいという方は是非参加してみてく

ださい。

　話しは変わりまして昨日上尾市長の畠山市長に表

敬訪問に私と門崎幹事、長沼副会長と行ってきまし

た。表敬訪問の内容は、今年上尾ロータリークラブ

が60周年を迎えるにあたり、記念式典と記念事業の

事をお話してきました。記念事業では、藤木和子弁

護士がヤングケアラーについて講演をしていただく

話をしたところ、市長もぜひ参加したいとのことで

した。上尾市でも、ヤングケアラーは現在注目をさ

れており、非常に興味があるとのことでした。今後、

行政の行き届かないところを上尾市内にある奉仕団

体と連携をしていきたいと非常に精力的にお話をし

ていました。畠山市長に是非60周年記念事業の名義

後援をお願いしたいと依頼したところ、快諾頂きま

した。今後は、畠山市長のもとに60周年記念事業の

企画書を60周年実行委員長、担当委員長とお届けし

て詳細説明をしていきたいと思っています。

　最後に、コロナ第７波の影響で私の身の周りにも

感染者が増えてきました。感染者が現在は昨年の同

じ年の1.7倍に増えているそうです。政府からは、

まん延防止や非常事態宣言の発表がありませんが、

　60周年記念ブレザーの

採寸会について延期にな

り、第一回採寸日の代替

日は８月４日を予定して

おります。この日、ゴル

フコンペに参加される方

は、第二回の開催日にお越しいただければと思いま

す。よろしくお願いいたします。

少し様子を見ながら会の運営をしていきたいと思っ

ています。これから、夏休みに入り、感染者も増え

ると思われますので、夜間例会後の懇親会、部門セ

ミナー後の懇親会を少し控えていきたいと考えてい

ます。本日もどうぞよろしくお願いいたします。
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結婚・誕生祝い
お誕生日　おめでとうございます！

前年度決算報告　前年度事業報告
例会主題

ロータリー委員会　樋口　雅之　前年度委員長

ロータリー財団委員会　宇多村海児　前年度委員長

ホビー委員会　山崎　亮一　前年度委員長

ＳAA　小田切宏治　会員

社会奉仕委員会　坂本　忠光　前年度委員長

斎藤　修弘　直前会長

大塚　信郎　会員

次に、今月14日には高齢者の運転技能検査がありま

した。指導官の指示に従って運転をする検査で、私

はまもなく８５歳になりますがほとんど毎日車に乗

っていますので問題ありませんでした。

　私はよく「村岡さん元気ですね。元気の秘訣はな

んですか？」と訊かれ、「おかげさまで」とお答え

します。元気の秘訣は“キョウヨウ”と、“キョウ

イク”があることです。“キョウヨウ”とは「今日

用事があるから嬉しいんだ」ということ、“キョウ

イク”とは「今日行くところがあるから楽しいんだ」

ということです。私は今日用事があって、行くとこ

ろがあるから元気でいられるのだなぁと実感した次

第です。

　村関不三夫社長の会社、高齢社の社是には『ひと

は「元気だから働く」のではなく「働くから元気に

なる」のだ』とあり、働く、元気に、明るく、楽し

く、前向きにの、頭文字を並べて「ハゲアタマ」とい

うのをスローガンに掲げています。元気に明るく楽

しくいられればいいなと思いながら日々生活してい

ます。以上を近況報告とさせていただきます。あり

がとうございました。

　７３回目の誕生日を７月７日に迎えました。お祝

いいただきありがとうございました。

　コロナ禍ということで、ホビー委員会は残念なが

ら活動ができませんでした。唯一活動できたのが大

宮国際カントリークラブでの会員親睦ゴルフです。

当クラブから６名、上尾北RCさんから会長・幹事さ

ん２名が参加し、８月の暑いさなかでのゴルフにな

りました。ありがとうございました。

　藤村先生が地区の財団部門委員長であったことか

らご指示を仰ぎながら、昨年10月、世界ポリオデー

のクラシックカーラリーにクラブとして参加してき

ました。会員一人当たりの寄付目標は未達となり申

し訳ありません。しかしながら年度末、ウクライナ

への人道支援では地区74クラブ中、２番目に多い金

額をクラブから支援させていただきました。円安が

続いていくようですが、今年度も、引き続き財団へ

のご寄付をよろしくお願いいたします。

　前年度決算報告が行われ、承認されました。

　『ロータリークラブに入ろう！』という書籍を購

入しながら、今年６月に「炉辺会合」形式で情報委

員会を開催しました。以前に情報委員会をいつ開催

したか記憶を遡ったところ、７年前に尾花さんのご

自宅の離れにお邪魔して勉強会を開催させていただ

いたことを思い出しました。当日は齋藤博重研修リ

ーダーをはじめ15名近くの会員にご参加いただきま

した。ありがとうございました。

　11月に福祉事業所・領家グリーンゲイブルズに地

区補助金を使って大型の保冷庫を寄贈する事業を行

いました。また献血活動を昨年10月と今年４月に実

施し、どちらも目標を達成しました。なお毎年２月

に丸広で行っていた障がい者作品展示即売会はコロ

ナ感染拡大防止の観点から中止となりました。一年

間ありがとうございました。

　年度の途中で例会場が変更になりましたが、滞り

なく例会が運営できるよう努めました。機材の新た

な調達やセッティングをして、今年度のSAAさんに

引き継ぎました。コロナはまだ収束されず、オンラ

イン例会の開催について課題のまま進まなかったの

で、今年度、ご検討していただければと思います。


